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 حاتم علاء 

بكم في المؤتمر التحليلي عن  مرحبا بكم جميعا. يتحدث إليكم حاتم علاء من المجموعة المالية هيرميس. مرحبا  

لشركة أولاد  2023الأول من عام للربع طريق المكالمة الهاتفية على شبكة الانترنت لاستعراض النتائج المالية 

 /الرئيس التنفيذي للشركة، والسيد علي الغانم للسيارات. ويسعدني أن ينضم إلينا السيد/ يوسف القطامي،

 يوسف مصطفى، المدير العام. ، رئيس القطاع المالي، والسيد/باوا شافيجيت

نود  لسة لطرح الأسئلة والأجوبة.سوف تبدأ الشركة بعرض تقديمي موجز، ويتبعه جكما هو متعارف عليه، 

تذكير، إذا كنتم ترغبون في طرح الأسئلة، فيمكنكم إرسالها عبر نظام الأسئلة والأجوبة أو من خلال خاصية ال

 أيها السادة، تفضلوا. كتم الصوت. رفع اليد لطرح السؤال، وسوف أقوم بإلغاء خاصية 

 يوسف مصطفى 

سوف نقوم ببدء العرض التقديمي، . بكم جميعا ومرحبا  . الكريم حضوركم  علىلكم جميعا   حاتم. شكرا  لك  شكرا  

أي أنه لا يوجد ب بإفادتكم سأبدأ أولا   ، ثم نستعرض النتائج المالية للشركة.نبذة عامة عن الشركةوالذي يتضمن 

يحدث أي عضوان مستقلان ولم  ى مجلس الإدارة. لدلنا معكم آخر اجتماع عنالشركة  إدارةتغيير في مجلس 

للغاية  مميزا   حققنا أداءا  لقد . نبذة عامة عن الشركة ونتائجها المالية ا يليوفيم. مجلس الإدارة هيكل ىفير يتغ

 192 ما يعادل تقريبا  أي مليون دينار كويتي  63 تقريبا   حيث بلغت الإيرادات، 2023 عام من في الربع الأول

مليون  20يعادل تقريبا  مليون دينار كويتي أي ما  6.5إلى  الشركة ربحصافي  وارتفع ،مليون دولار أمريكي

 الكبيربعض التغييرات التي أثرت بشكل إيجابي بالنمو  فقد حدثت ،الإيرادات تفاصيلومن حيث دولار أمريكي. 

 سيارات الركاب.مبيعات في 

يمكنكم ملاحظة ذلك . بعد البيعالنمو في قطاع خدمات ما  زيادة فىسيارات الركاب  ساهم النمو فى قطاعلقد 

مجال في  ،عامبشكل و. تتغير فقد ،النسبة المئوية والإيراداتب وفيما يتعلق ،من خلال التفاصيل المعروضة

في غضون  ،طبيعة الحالمن ثم وبو ،تأتي مبيعات سيارات الركاب أولا   ،السيارات الأعمال التجارية لقطاع

لسيارات. ل الحديثة مبيعاتالتقريب ا من  بنسبة مماثلةما بعد البيع  قطاع خدمات يبدأ النمو في ،بضعة أشهر أو سنة

. 2022مقارنة بالربع الأول من عام  نموا   بالفعل قد حققما بعد البيع  خدمات قطاعإن ب إفادتكمأود  ،بناء  عليه

أن النسبة  تلاحظون ،في مبيعات سيارات الركاب التى حققتها الشركة المميزلنمو ا وبسبب ،على الرغم من ذلك

 ٪ ولكنها نمت بشكل عام.11إلى  إنخفضتهنا 

 عقد بتوقيع شركاتنا التابعة ىخلال هذا الربع، قامت إحد ،أهم الإنجازات التي حققتها الشركةفيما يتعلق بو

هذا إنجاز كبير ونمو يعتبر . ومع شركة جيلي العالمية للسيارات )الصينية( في جمهورية مصر العربية وكالة

بي إم  وبشكل خاص ،الشركة في مصر أحرزته للتوسع الذي يعتبر امتدادا   وبشكل أساسي، الشركةآخر حققته 

من حجز مُؤكد  2,700لعدد  تمكنت الشركة أيضا في الحفاظ على حجوزات السياراتكما . وميني مصردبليو 

ا من تحقيق نمو استثنائي في قطاعات  .في الكويت ،خلال دفعات مقدمة كبيرة للسيارات الفاخرة تمكنا أيض 

من قطاع  في كلا   حيث حققت الشركة إنجازات متميزة ،الرفاهية وشديدةوالفاخرة  الاقتصاديةالسيارات 

في للعام أفضل بائع السيارات الاقتصادية وقطاع السيارات الفاخرة. وأثمر ذلك عن تتويج الشركة بجائرة 

 ماكلارين.منطقة الشرق الأوسط وأفريقيا مع شركة 
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٪ 58 بنسبةفي الإيرادات  نموا كبيرا   حققنا، 2023 عام لشركة في الربع الأول منلفيما يتعلق بالنتائج المالية 

الخاصة  الأرباح بصافيفيما يتعلق و. مقارنة بنفس الفترة من العام الماضي ٪55صافي الربح إلى  وارتفع ،

وبلغ معدل . من العام الماضي بالفترة نفسها٪ مقارنة 47للغاية بنسبة  كبيرنمو  حققنا ،بمساهمي الشركة الأم

مما يشير ، بالفترة نفسها من العام الماضي% مقارنة 49بنسبة بمساهمي الشركة الأم  ةالخاصنمو ربحية السهم 

كما . ممتازة للغايةفإنها  ،للشركة بالمركز المالي وفيما يتعلق. الإيرادات والربح من حيثجد ا  مميزإلى أداء 

الأصول  حققتكما لدينا موقع تخزين جديد. وهناك زيادة طفيفة في الممتلكات والمنشآت والمعدات.  ،ترون

 النقدية السيولةفي زيادة  الشركة وحققت ،شيء إيجابي للغاية، وهذا في الواقع كبيرا   ارتفاعا  المتداولة 

بمساهمي الشركة  الخاصنخفاض في حقوق الملكية ويعود الإالمقدمة للسيارات. عن طريق الدفعات  والإيداعات

 بسبب زيادة المطلوبات المتداولةإلى مما أدى  ،الفترة تلك خلال المعلنةالنقدية الأم إلى توزيعات الأرباح 

 توزيعات الأرباح المعلنة خلال الفترة.

حيث  ،ن النمو في النقد في الأنشطة التشغيلية قوي للغايةبأ يمكنكم ملاحظة ،ةالنقديات التدفق بيانما يتعلق بوفي

يعود ذلك إلى زيادة الأرباح مع الأداء الإيجابي للسيارات الجديدة مليون دينار كويتي، و 9.643صل إلى و

 ،المئوية النسبومن حيث . للسياراتعلي الغانم  أولادشركات من خلال مجموعة خدمات ما بعد البيع قطاع و

إذا كان  ،هناك نقطة واحدة أرغب في التركيز عليها .تحقق نتائج ممتازة للغايةن جميع النسب يمكن ملاحظة أ

 ا  الاثني عشر شهرعلى مدار  العائد على حقوق الملكيةمعدل العائد على الأصول و معدل بإمكانك النظر إلى

 يزداد تحسن ا.ستلاحظ أن الأداء يتحسن بشكل مستمر. في البداية، كان الأداء قوي ا جد ا والآن فالماضية، 

الحالي  لتوقعات. إذا أردنا مقارنة أداء الشركةا تجاوزناولقد  ا  ، لقد حققنا أداء قويبناء  على ما ورد أعلاه

. 2024توقعناه لعام  ما تقارب 2022في عام  صافي أرباح حققنا، فقد الاكتتاب نشرةفي  المتضمنةبالتوقعات 

وذلك  بالكامل 2024العائد المتوقع لعام % من 33-32 حققنا تقريبا  ، 2023الربع الأول من عام ب ما يتعلقفيو

صافي الدين  أنلأي زيادة في أسعار الفائدة حيث انكشافنا . لقد قللنا أيض ا 2023من العام  فقط ثلاثة أشهرفي 

مكنا حالي ا. لقد ت التي نواجهها الظروففي  إلى حد ما ضد زيادة أسعار الفائدة مما يعزز حصانتنا إيجابي.ي النقد

وتفوقت الشركة على معظم ، الاكتتاب نشرةفي المسجلة توقعات النمو فاقت من تحقيق نتائج مالية متميزة 

قد تكون . يرُجى طرح أي أسئلة نبذة سريعة عن أداء الشركة ت هذه. كانالمنافسين في السوق من حيث الأداء

 .لديكم

 حاتم علاء

إذا كنتم ترغبون في طرح الأسئلة، فيمكنكم استخدام  والآن ننتقل إلى فقرة الأسئلة والأجوبة.شكرا جزيلا لك. 

وسوف أقوم بإلغاء  ، أو يمكنكم إرسالها عبر نظام الأسئلة والأجوبة.خاصية رفع اليد لطرح السؤال شفهيا  

. بلال صباح. سوف نأخذ السؤال الأول الوارد من السيد/ حتى تتمكنوا من طرح أسئلتكم خاصية كتم الصوت

 يرجي التفضل بطرح السؤال.

 بلال صباح

العالمية جيلي  تم توقيعها مع شركةتفاقية التي الا بشأنالمعلومات بمزيد من هل بإمكانك تزويدنا شكرا لك. 

 م؟ هل ستكون هذه اتفاقية توزيع حصرية وما هي نسبة ملكيتكالعربية. كيف تعمل مصرجمهورية في للسيارات 

ا لك.  مع الشركة التابعة ؟ شكر 
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 يوسف القطامي 

في أي بلد. لذا، فإن الوكالة الحصرية  كيانفي الوقت الحالي، لا توجد وكالات حصرية تمُنح لأي  ،بشكل عام

في بلد معين، فإن الحصرية لم تعد متاحة في  منفردعلى مستوى العالم غير ممكنة. حتى إذا كنت تعمل بشكل 

 حصرية. وكالةأي عقود لأي علامة تجارية. لذا، الإجابة هي لا، ليست 

 يوسف مصطفى

 في مصر؟ "جيليالتجارية "علامة في الملكية النسبة ب الخاصفيما يتعلق بالجزء الثاني من سؤالك 

 يوسف القطامي

ومن خلال تلك الشركة، التي نمتلك نصفها، فإنها  ،شركة من خلال تمتالملكية  فإن بخصوص هذا السؤال،

 %.25. وبالتالي، فإن الملكية الفعلية لعلامة جيلي تبلغ الملكية% من 50تمتلك 

 بلال صباح

، من عدم وجود حصة سوقية ملقد استفدتلمبيعات جيلي في الكويت.  متوقعاتكتزويدنا بهل بإمكانك شكرا لك. 

وما هي توجهاتكم في هذا زيادة رائعة في حصتكم السوقية. أتساءل فقط عن معدل النمو المستقبلي.  تم تحقيقثم 

 الشأن ؟

 يوسف القطامي

ا قوي ا جيلي العلامة التجاريةإن  في الربع على نحو مضاعف  نسجل نموا   لازلنا، الحمد لله. ما زالت تحقق نمو 

في الاتجاه الصحيح حتى الآن ونتوقع هذا يشير إلى أننا من العام الماضي.  بنفس الفترةمقارنة   2023من الأول 

 استمرار هذا النمو خلال هذا العام، إن شاء الله.

 بلال صباح

 شكرا جزيلا لك.

 حاتم علاء 

في طرح الأسئلة، فيمكنكم استخدام خاصية رفع اليد لطرح السؤال شفهيا،  في حال رغبتكم، أخرىتذكير مرة 

 ...........توزيع الشركة .... سؤال من نيتين. تكاليف لديناأو يمكنكم إرسالها عبر نظام الأسئلة والأجوبة. 

 يوسف مصطفى 

 يا حاتم. لم نتمكن من سماع السؤال. فقدنا الاتصالأعتقد أننا  معذرة،

 حاتم علاء 

 تسمعينني الان؟هل معذرة 
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 يوسف مصطفى 

 .نعم، أسمعك الآن

 حاتم علاء 

فهل هناك أي سبب وراء ذلك، ٪. 6مقارنة بـ من الإيرادات ٪ 7.6بنسبة  الشركة ىلدارتفعت تكلفة التوزيع 

 ؟هيجب ذكر

 يوسف مصطفى

أنه عندما يزداد عدد السيارات المتاحة للبيع، يتم البدء في الأمر هو  كل ما في. أي سبب وراء ذلك لا يوجد .لا 

 ارتفعتو. لقد بدأنا أنشطة تسويقية، الاقتصاديةتنفيذ حملات تسويقية أكثر، على سبيل المثال في قطاع السيارات 

 بير على التكلفة الإجمالية للبيعك ومع ذلك، فإن هذا الارتفاع لا يؤثر بشكل. ةسابقحملات القليلا  بالمقارنة مع ال

 لدى الشركة خطة واستراتيجيةللغاية.  مميزةلا تزال هوامش أرباح الشركة . نا التجاريةممارسة أعمالوعلى أ

 .الإعتياديةتسعير وهذا ينعكس في نمو الأرباح. لذلك، لا يوجد أي شيء ذو أهمية كبيرة بجانب الأعمال 

 حاتم علاء 

 عمليات الشركة في جمهورية مصر العربية بعض احمد صالح. هل يمكنك إلقاء الضوء علىسؤال من لدينا 

 ؟العقد الجديد لسيارات جيليبخلاف 

 يوسف القطامي 

في نوفمبر / ديسمبر من العام الماضي أعتقد أنك تعني سيارات بي إم دبليو. لقد بدأنا مبيعات سيارات بي إم دبليو 

الأمور في الاتجاه الصحيح ونأمل تسير ولذلك،  في مصر.ذلك الربع من العام  وحققت الشركة أداءا جيدا في

بكامل طاقتها. لدينا بالفعل صالات العرض في مصر قادرة على العمل  عملياتناتكون أن بحلول نهاية العام 

والاستثمار فيها في الماضي. جميعها تعمل بكامل طاقتها وتحقق التي تم تملكها ما بعد البيع خدمة ومرافق 

ا هناك نقطة واحدة أود أن أشير . في أعمالنا في مصر جيدة جدا  نتوقع أن نشهد أمورا  ، بإذن الله، بالتالي. أرباح 

قمنا في وضع جيد لأننا قد  فإننا. ومع ذلك، نريده أن يكونأن الوضع الحالي للعملة ليس كما  يوه ،إليها

 لصالحنا. هذا، قد يكون لذا. بالدولار الأمريكي النقد المتوفر لديناوالكثير من بالإستثمار حديثا  

 حاتم علاء 

تشهد بعض العلامات . أطيب التبريكات ،جدا رائعةنتائج أجيج.  شركة . سؤال من محمد الطالب منلك شكرا

التجارية، مثل تسلا، تخفيضات في الأسعار تشير إلى ضعف الطلب العالمي. كما أن بعض المؤشرات الصناعية 

ما تشهده من بناء  على  السياراتمن  الحصص المخصصة لكمتشير إلى ضعف في المستقبل. هل تتوقع زيادة 

 ؟شركات تصنيع السياراتمن  لديكممات الطلب في البلدان الأخرى؟ وما هي آخر المعلو انخفاض
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 يوسف القطامي

 يف في الغالب تتمركز . فهيأسواقناأولا  وقبل كل شيء، لا أعتقد أن تسلا تنطبق علينا. تسلا لا تبيع حتى في 

ا. هذا بالنسبة لتسلا.  لشركات السيارات بالنسبة أما الولايات المتحدة، وبالتالي فإنها تعتبر سوق ا مختلفة تمام 

هذا العام والعام  خلالنتوقع ، ونحن في الطريق الصحيح. حصص المخصصة لناالتحسن في يوجد الحمد لله، 

ا إلى الوضع الطبيعي. ومع ذلك،  أن تعود الأمورالقادم  الحصص المخصصة لنا في الوقت الحالي  نإفتمام 

إذا كان الناس يرون أن زيادة الحجم قد يعرض الهوامش تحقيق أرباح وهوامش أفضل. الآن، وهذا يعكس أفضل 

، وهذا مع زيادة الحصص المخصصة الربح قدرتنا على الحفاظ على هوامشللخطر، أعتقد أننا أثبتنا بالفعل 

 قوة السوق والطلب الحالي في السوق. مدىيوضح 

 يوسف مصطفى

 بأعداد سجل حجوزاتتمكنا من الحفاظ على  ،في الوقت الحالي حتى نهاية الربع الأولبالإضافة إلى ذلك، 

من قبل الشركات المصنعة،  لنا الحصص المخصصةسيارة تقريب ا. لذا، حتى مع زيادة  2,700مماثلة، حوالي 

. لا يزال تسعيريةال القوة بضعف متعلقأي خطر  على الإطلاق . لا نرىسجل الحجوزاتتمكنا من الحفاظ على 

أن  العام الماضي. منذفي قبل من  السؤالتم طرح هذا لقد ، معك أكون صريحا  لكي ، جيدسجل حجوزات لدينا 

تم طرح المؤتمر التحليلي عن طريق المكالمة الهاتفية على شبكة الانترنت لاستعراض النتائج المالية، ويبدأنا 

ا من الحفاظ على  لقدهذا السؤال، كما ذكرت سابقا ،   .ةمرتفعبأعداد سجل حجوزاتنا تمكنا دائم 

فيما يتعلق  وقيمة فريدة لعملائنا. أتحدث بالتحديدبيع  عرضنقدم  ا، وهو أننأود أن أؤكد على نقطة مهمة جد ا

نحن في مكانة متميزة عندما يتعلق الأمر بمراكز الخدمة والقرب من العملاء وذلك من الكويت،  فى بالرفاهية

ا ما  منافس. لا يمكن لأي التي نمتلكها المنتشرةخلال شبكة محطات الخدمة  في  نقدمهآخر أن يضاهي تمام 

ا للخدمة 15السوق. لدينا حوالي  يفضل . لذا، فقط خدمة بينما يمتلك المنافس الأقرب منا ثلاثة مراكز، مركز 

ا بسبب، العملاء شراء السيارات منا ليس فقط بسبب العلامة التجارية التي نقدمها جودة خدماتنا قيمة و ولكن أيض 

 .لهم

 حاتم علاء 

تذكير مرة أخرى، إذا كنتم ترغبون في طرح الأسئلة، فيمكنكم استخدام خاصية رفع اليد لطرح . لك شكرا

بشكل خاص  لدي اهتمام. لدينا سؤال من نور سعد. السؤال شفهيا، أو يمكنكم إرسالها عبر نظام الأسئلة والأجوبة

أو بسبب سيارات الركاب. هل لديكم أي توقعات  2023ن عام مفي الإيرادات في الربع الأول  الكبيرةبالزيادة 

 ؟خلال العام العام؟ هل تتوقع استمرار هذا النمو هذا خلالتوجيهات بشأن النمو 

 يوسف القطامي

أود أن . نتوقع تحسن فى ذلك الأمر، لذلك فى تحسن المخصصة لنا الحصصب الخاصة توقعاتإن الكما ذكرنا، 

زادت أرباحنا. كلما لدينا تم بيعها، وعليه، كلما حصلنا على مزيد من السيارات،  التي أن السيارات الجميعيعلم 

 .، فأعتقد أن هذا يجيب على سؤالكمإذا كانت الحصص المخصصة لنا تستمر في التحسنوبالتالي، 
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 حاتم علاء 

استخدام خاصية رفع اليد لطرح تذكير مرة أخرى، إذا كنتم ترغبون في طرح الأسئلة، فيمكنكم . لك شكرا  

فاطمة الدوسري. ما هي فترة  ، أو يمكنكم إرسالها عبر نظام الأسئلة والأجوبة. لدينا سؤال منالسؤال شفهيا  

 ر مقارنة بنهاية العام الماضي؟فالانتظار الحالية لسيارة رينج رو

 يوسف القطامي 

 . حوالي عامين.الفترةتقريبا نفس 

 حاتم علاء 

لك. تذكير مرة أخرى، إذا كنتم ترغبون في طرح الأسئلة، فيمكنكم استخدام خاصية رفع اليد لطرح  شكرا  

من محمد الطالب من أجيج.  آخر، أو يمكنكم إرسالها عبر نظام الأسئلة والأجوبة. لدينا سؤال السؤال شفهيا  

 مل لبيع السيارات هناك؟عندما تكتمل الأمور بشكل تام في مصر، ما هو المعدل المحت ،سؤال افتراضي

 يوسف مصطفى

وتاريخ  يمكننا الاستناد إلى سجلمن الناحية الفرضية، حجم السوق كبير جد ا. فيما يتعلق بالسيارات الفاخرة، 

 سيارة 6,000حققت بي إم دبليو في السابق مبيعات بلغت معلومة معروفة، حيث  ، وهيبي إم دبليو سيارات

جيلي، فإذا نظرنا إلى  سيارات، بقطاع السيارات الاقتصاديةفترة زمنية بعيدة جد ا. وفيما يتعلق  منليس ذلك و

، فإن هذه يةستثمارات الرأسمالالإمن حيث  جيدةبتواجد قوي وشبكة  تتمتعالعلامات التجارية التاريخية التي 

استناد ا إلى و، الناحية الافتراضيةوبالتالي، من سيارة في السنة.  20,000العلامات التجارية تستطيع بيع 

  سيارة. 26,000الفاخرة والسيارات الاقتصادية إلى يمكن تقدير المعدل المحتمل لمبيعات السيارات التاريخ، 

 حاتم علاء 

العلامات التجارية تماشيا  مع سيارات رولز رويس توافر  فى تحسن هناك . هلأكبرالسيد/  . سؤال منلك شكرا  

 ؟ما هي فترة الانتظار الحاليةو؟ 2023الأخرى في عام 

 يوسف مصطفى

من الشركة  السياراتتوفر  بسبب أن، ولكن ذلك ليس عليه في السابق تلما كان ةفترة الانتظار تقريب ا مماثل

لما كان عليه في السابق على الرغم من تحسن  ةمماثل لديناالانتظار  فترةالمصنعة استمر كما هو. في الواقع، 

 ا  العرض آخذرويس ولكن . لدينا طلبات أكثر على سيارات رولز من الشركة المصنعة الحصص المخصصة لنا

سبيل المثال سيارة  ، علىفي غضون العام ونصف العام تقريبا  الانتظار في التحسن. ومع ذلك، ما زالت فترة 

 رويس كولينان.رولز 

 علاءحاتم 

ا الطالب من اجيج، خر من محمد آسؤال  ستكون في  معوقات هناك أن فيما اذا كنت ترييطلب توضيح 

 .اللوجستيات ولكن في التوريد
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 يوسف مصطفى

 ؟ لم أفهم ذلك.التوريدأم اللوجستيات  يه المعوقاتت . أنت تسأل عما إذا كانالسؤال لم أفهممعذرة. 

 حاتم علاء

 التوريد.لن تكون في اللوجستيات، ولكن في  المعوقات، أن يسأللا. إنه 

 يوسف مصطفى 

 نعم.

 يوسف القطامي 

 نعم.

 حاتم علاء 

، إذا كنتم ترغبون في طرح الأسئلة، فيمكنكم استخدام خاصية رفع اليد لطرح السؤال أخيرتذكير . لك شكرا  

هل هناك خطط لإطلاق أي ، من جانبي سؤال ي. لد، أو يمكنكم إرسالها عبر نظام الأسئلة والأجوبةشفهيا  

هذا العام، والتي من الممكن أن تساهم في زيادة مبيعات سيارات بي إم  خلال مميزةجديدة  موديلات سيارات

 دبليو ورينج روفر؟

 يوسف مصطفى

نوع من بالنسبة لكل سأوضح لك التفاصيل . ستكون متوفرة قريبا   جدا   جيدة موديلاتنعم، في الواقع، هناك 

وسوف  في النصف الثاني من العام. كليا  الجديدة الخامسة  الفئةبي إم دبليو، ستتوفر سيارات . بالنسبة لالسيارات

الربع الثالث من  فى بداية وأأواخر الربع الثاني في بشكل أساسي تين دتتوفر الفئة الخامسة والفئة السادسة الجدي

تم و، وقد تم بالفعل إطلاق سيارة بي إم دبليو اكس ام هذا العام. الحجم الكبيرة سياراتال وجميعهم من فئة ،العام

لدينا الشكل إضافات جديدة.  ةلاند روفر، لدينا ثلاثسيارات بالنسبة لأما في فبراير والكميات في تزايد. استلامها 

. لديناالتي تندرج ضمن مجموعة السيارات سيارات ذات حجم كبير  ماهو الجديد فيلار والشكل الجديد إيفوك.

محدودة ال بالإصدارات. فيما يتعلق الهجين الخفيفذات المحرك  130لاند روفر ديفيندر سيارة وكذلك تم إطلاق 

، وعلى الرغم من أنها الجديدة SVRسيارة رينج روفر سيكون لدينا  عالية مع لاند روفر،الربحية الولكن ذات 

رينج روفر  ربحية عالية جد ا وبحجم مناسب لسيارة إلا أنها ستكون سيارة ذاتموجهة لعملاء محددين، 

 .SVR الرياضية

كتر، وهي سيارة رولز رويس الكهربائية بالكامل التي ستصل ي، لدينا سيارة سبرولز رويس  لسيارات بالنسبة

 للسيارة الجديدالشكل جيلي، استلمنا بالفعل هذا الشهر  لسياراتبيعها بالكامل. وبالنسبة  أيضا   في نهاية العام، وتم

ا على الإصدار البديل بالفعل جيد كولراي والتي تحقق أداءا   ةالجديد يسُمى أزكارا،  لموديل، وسنحصل أيض 

خلال الشهرين المقبلين.  إلى الكويت ا، ومن المتوقع وصولهالتي تنتجها شركة جيليمن أكبر السيارات  يوه

مع وصول السيارات و. الاقتصادية أو الفاخرة السيارات لقطاعجديدة، سواء بالنسبة  إصدارات، هناك وبالتالي

  .لدى الشركة بالأعمال ةحافل سنة تقويميةكون تسالجديدة 
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 حاتم علاء

 .هذا الوقت أسئلة أخرى في أي . لا توجدلك عظيم. شكرا  جزيلا  

 يوسف مصطفى

ة عبر يمكنكم إرسال رسالأو أي من حضراتكم أي سؤال، فيمكنكم الاتصال بنا.  ىدإذا كان ل .لكم جزيلا   شكرا  

 الرد عليها. االبريد الإلكتروني، ويسعدن

 حاتم علاء

في مؤتمر  على المشاركة لكم جميعا   شكرا  وشركة أولاد علي الغانم للسيارات،  . شكرا  لإدارةملك جزيلا   شكرا  

 ا لكم.شكر ختام مؤتمر اليوم. . وكان هذاطاب يومكم جميعا  . اليوم

 شافيجيت باوا 

 .ملك شكرا  
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